



Merci pour votre confiance !  
Bonne Année 2026



Bonjour à tous,

Avant toute chose, nous vous souhaitons une très belle année 2026, qu'elle soit pleine de joie, de fun et de richesses personnelles et professionnelles.

Lors des dernières élections professionnelles à Caen, vous avez donné à la CGT une belle majorité avec 53 % des suffrages. Grâce à vos votes nous avons été à nouveau désignées pour vous représenter. Un grand merci pour votre confiance renouvelée. Nous avons été, nous sommes et nous serons toujours à l'écoute de vos préoccupations, suggestions, besoins, concernant les conditions et la qualité de vie sur notre lieu de travail.

N'hésitez pas à nous solliciter, vous savez où nous trouver !

Carole, Amandine et Stéphanie ainsi que les suppléantes Joss, Caroline et Florence

Paris, le 6 janvier 2026